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国网闽清县供电公司计划停电通知

备注：具体停电信息请拨95598查询。
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停电日期
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计划停电时间
7:00-17:00

7:00-17:00

7:00-17:00

7:00-17:00
7:00-17:00
7:00-17:00

停电原因
市政

配改

配改

配改
配改
配改

停电范围
厚垅家具厂、后垅1#、后垅8#、郑宅隔（临）
省璜9#、省璜5#、省璜10#、许昌水利建筑工程有限公司、陶瓷厂、三新1#、三
新2#、三新3#、三新4#、良寨1#、良寨2#、际峰、玉水、玉水电站、凤池1#、凤
池2#、凤池电站、柴岭1#、柴岭2#、柴岭3#、佳垅1#、佳垅2#、佳垅3#
三溪 3#、文定 2#、下洋 2#、下洋 1#、楼下 1#、坑头中桥、下洋 3#、水务公司
（下洋）、金峰电站、库区小区变
下庄电站、下庄1#、下庄2#、阿辉电瓷专变、顺发养殖、惠通编织厂
无
宝山磨粉厂、潘亭电瓷厂、新百纳

根据《中国共产党党内监督条
例》、《中国共产党巡视工作条例》、省
委办公厅《关于建立市县党委巡察制
度的实施意见》（闽委办发〔2017〕48
号)及省委、市委、县委关于巡察工作

的部署要求，经县委同意，县委巡察
工作领导小组决定，县委3个巡察组

于2019年1月7日起分别对县财政局
（含县国有资产管理中心)、县人力资
源和社会保障局（含县社保中心）、县
审计局开展巡察，巡察时间一个月左
右。

巡 察 公 告

组 别

被巡察党组织

巡察组负责人

专门值班电话

通信地址

信访受理范围

县委巡察一组

县财政局
（含县国有资产管理中心)

组 长：毛文叨 副组长：林 震

0591-22359103（8:00-17:30）

梅城镇邮政信箱032号

根据中央、省委、市委、县委关于巡察工作的要求和巡察工作职责，县委巡察组主要受理反映被巡察
党组织领导班子及其成员、下一级党组织班子主要负责人和重要岗位领导干部问题的来信来访来
电，重点是关于违反政治纪律、组织纪律、廉洁纪律、群众纪律、工作纪律、生活纪律等方面的举报和
反映。其他不属于巡察受理范围的信访问题，将按规定由有关部门认真处理。

县委巡察二组

县人力资源和社会保障局
（含县社保中心）

组 长：张和杰 副组长：江贤权

0591-22370739（8:00-17:30）

梅城镇邮政信箱033号

县委巡察三组

县审计局

组 长：陈其兴 副组长：陈崇烺

0591-22312532（8:00-17:30）

梅城镇邮政信箱034号

本报讯 1月11日，县委书记许用
贵带队调研督导我县文明创城工作。
县委常委、宣传部部长林燕青随同参
加活动。

许用贵一行先后来到恒晟晶都小
区、洋桃公园、长途汽车站、梅城大街
及背街小巷、梅花园市场等地，详细了
解创城工作开展情况，并现场研究解
决创城工作中遇到的困难和问题。在
恒晟晶都小区，许用贵实地查看了小
区环境卫生、杂物清理、配套服务设施
使用等情况，并对发现的问题逐一提

出整改要求。在洋桃公园，许用贵就
电线整治、文化氛围营造等提出具体
要求。在梅城大街及背街小巷，许用
贵查看了道路两侧环境卫生、下水道
排水、车辆摆放等情况，并就路边垃圾
清理、杂物堆放、车辆停放等情况提出
要求。随后，许用贵来到梅花园市场
二楼，对装修后焕然一新的市场面貌
表示满意，并要求要进一步加强环境
卫生整治、消防设施维护、创城氛围营
造，形成常态化管理机制。

（本报记者 吴俊青）

县领导调研督导文明创城工作

本报讯 1月10日晚，县委书记许用贵主持召开县
委常委班子2018年度民主生活会会前专题学习研讨
会，会上县委常委就个人学习心得分别发言并进行讨
论。

许用贵强调，各位常委同志更要发挥以上率下作
用，当好党员干部的头雁，率先垂范，坚持全面系统
学、及时跟进学、联系实际学，进一步推动学习贯彻习
近平新时代中国特色社会主义思想，往深里走、往实
里走、往心里走，把学习新思想落实到推动闽清改革
发展各项工作中去，以抓工作落实体现对党忠诚，以
解决问题体现责任担当。要围绕民主生活会主题，深
入查摆问题，认真撰写个人发言提纲、做好谈心谈话
记录，扎实作好会前准备。要以中央政治局民主生活
会为标杆，对标看齐，补缺补漏，为高质量开好2018年
度民主生活会做好充分准备。 （本报记者 吴广钟）

县委常委班子召开
专题学习研讨会

本报讯 1 月6 日上午，县委书记
许用贵主持召开全县安全生产工作视
频会议，县有关领导和县安委会成员
单位主要领导及部分重点企业负责人
在主会场参加会议，各乡镇领导干部
在各自乡镇分会场参加会议。

会议强调：认识要到位。要深刻
认识到安全无小事，增强安全生产底
线、红线、生命线意识；责任要到位。
要严格落实党政领导干部安全生产责
任，按照“三个必须”原则，强化部门监
管、属地管理、企业主体责任落实；教
育培训演练要到位。要切实加强领导
干部、部门监管执法人员和企业员工
的培训教育，扩大宣传面，进一步加强
应急演练；隐患排查要到位。要全方
位、无死角地开展隐患大排查，建立隐

患库，做到心中有数；隐患整改措施要
到位。要对排查出的隐患问题深入分
析原因，针对性制定整改措施，逐一、
彻底整治销号；应急预案要到位。要
注重应急预案的专业性，建立专家库，
针对事故易发、多发领域和环节经常
性开展应急演练；重点领域监管要到
位。党政主要领导要亲自抓，分管领
导具体抓，职能部门和属地要加强监
管，突出重点行业、重点部位和关键环
节；长效监管机制要到位。要时时刻
刻不忘抓安全生产工作，杜绝“走过
场”“一阵风”。

同时，会议还对非洲猪瘟防控、年
初各项工作“开门红”和信访维稳等进
行强调和部署。 （县安办）

全县安全生产视频会召开

本报讯 1 月 5
日晚，县委常委、县纪
委书记、县监委主任
赵勇召集部分乡镇党
委书记、乡镇长，部分
科局、部门负责人召
开县委常委班子及成
员2018年度民主生活会前征求意见会。

会上，书面通报了县委常委班子2017年度民
主生活会查摆问题的整改落实情况，同时向与会
者书面通报了县委常委班子2018年巡视整改专
题民主生活会查摆问题整改落实情况。在会上，
向与会者发放征求意见表，对县委常委班子2017
年度民主生活会，2018年巡视整改专题民主生活
会整改落实情况满意度进行测评。与会人员对
县委常委班子及成员在思想政治、精神专题、工
作作风三个方面存在的差距和不足作了书面反
馈，同时对县委常委班子开好民主生活会提出意
见建议。 （本报记者 张永豪）

又讯 1月10日，县委组织部组织召开县委常
委班子2018年度民主生活会会前征求意见座谈

会，邀请部分离退休老干部、党代表、人大代表以
及政协委员，对县委常委班子及常委同志个人在
思想政治、精神状态、工作作风等方面存在的差
距和不足提出意见和建议，为高质量开好民主生
活会打下坚实基础。县委常委、组织部部长余颖
凌主持会议。

座谈会书面通报了县委常委班子2017年度
民主生活会、2018年巡查整改专题民主生活会查
摆问题整改落实情况；与会同志对两项通报情况
进行了满意度测评，并对县委常委班子成员提出
了许多宝贵意见建议。余颖凌表示将对这些建
议意见进行归纳梳理，分解落实到县委常委班子
及成员，作为县常委班子成员在民主生活会上发
言的重要内容。

（本报记者 王广兰）

召开县委常委班子及成员2018
年度民主生活会前征求意见会

1月10日，省红十字会党组成员、专职副会长毛文航带领省红会有关人
员，到上莲乡上丰村慰问困难群众池周晶，给他送上慰问金，并给他送上过
年的年货。 （本报记者 张永豪）

本报讯 1月5日，我县组织收听
收看全省、全市安全生产工作视频会
议。县领导江泳、黄斌、林燕青、杨大
兴、陈婉霞、张凯、张文裕、高理銮、王
致镜以及各乡镇主要领导、各机关单
位负责人参加会议。

在收听收看了省市安全生产工作
视频会议后，我县随即召开了全县安
全生产工作视频会。县委常委、副县
长江泳代表县委县政府在会上强调指
出，各级各部门在思想上要时刻高度
重视，牢固树立生命至上的理念。隐
患要彻底整治到位，有针对性的排查
重点行业、重点领域。安全责任要严
格落实到位，把责任细化到人。时刻
绷紧安全生产这根弦，真正把安全生
产责任抓在手上、扛在肩上、落实在行

动上，坚决守住安全生产这条红线。
又讯 1 月 9 日下午，我县组织收

听收看了全国和省、市安全生产电视
电话会议。会议总结了2018年安全生
产工作，分析了面临的形势任务，部署
2019年重点工作和春节、全国“两会”
期间安全防范工作。县委常委、副县
长林志斌和各乡镇、有关部门领导参
加收听收看。

电视电话会议后，林志斌对我县
安生生产工作作出再部署，要求与会
同志要把会议精神向所在部门单位领
导班子传达并认真贯彻，要认真谋划
好2019年安全生产工作思路，切实做
好春节两会期间安全生产工作，切实
加强值班值守工作。

（本报记者 邱祥伟）

组织收听收看全国和省市
安全生产电视电话会议

本报讯 为进一步深化企业减负
担降成本改革，提升优化营商环境，根
据福州市行政（市民）服务中心管委会

《关于全面取消公共资源交易服务收
费有关事项的通知》精神，闽清县从
2019年1月1日起全面取消建设工程、
国有产权和矿业权交易三大类交易服

务费，取消收费执行日认定标准为：建
设工程交易项目按“招标文件的获取”
起始日，国有产权、矿业权交易按公告
发布日。取消交易服务收费后，每年
可为各方交易主体减轻负担约 80 万
元。 （县行政服务中心管委会）

我县率先实行公共资源交易服务零收费

本报讯 1月12日下午，出席县政协十三届三
次会议的政协委员们视察了“横五联一线”交通项
目和防洪工程梅溪塔庄段建设情况。

政协委员首先来到塔庄镇，实地察看了梅溪上
游的河道整治情况。委员们沿线视察，并听取了河
道整治的工程项目介绍，大家对项目的建设表示肯

定。他们纷纷表示，这两年以来，我县在河道的治
理上不但投入大，工程完成量也多，同时制定出了
许多有效的管理河道的办法，所取得的成效是有目
共睹的，这一项工作也走在了全省的前列。之后，
委员们察看了正在建设中的交通干线，横五线和联
一线在我县境内的部分路段。委员们表示，我县这

几年交通获得了大发展，大大方便了群众的出行，
同时也促进城乡更紧密联系，缩短经济生活圈。我
县交通的大发展，也必将促进我县经济建设的大发
展。委员们对这些建设成就都非常认同与赞赏。

（本报记者 张永豪）

政协委员视察交通项目和防洪工程建设情况
为我县道路交通和防洪工程建设成绩点赞

本报讯 1月13日，县委书记许用贵先后到坂
东、东桥、梅城、梅溪、白樟等乡镇代表团以及县政
协第一、第三讨论组，倾听代表、委员对政府工作的
意见、建议。

许用贵在各讨论点参加讨论时指出，
2018年，我县聚焦“三大一强”战略，深入开展

“抓项目促发展”等专项行动，凝心聚力、迎难
而上、奋力拼搏，推动高质量发展落实赶超，

各项工作都取得了新的进展。这是全县
上下共同努力的结果。2019 年，各乡镇
要结合地域特点，抢抓机遇，跟紧县委县
政府步伐节奏，继续推进各项工作。县
人大代表、政协委员要继续发挥善于与
群众沟通的优势，做好上情下达，充分发
挥桥梁纽带作用，密切人民群众与党和
政府之间的联系；并不断加强学习，提升
素质，增强建言议政的能力，更好地履行
人大代表、政协委员的职责，共同推动闽
清发展。 （本报记者 王广兰）

又讯 1月13日上午，县长陈忠霖在省璜代
表团参加讨论并听取大家的意见建议。

陈忠霖鼓励大家为我县的各项事业腾飞发
展积极献言献策。他指出，过去一年里，省璜镇
工作成效很好，干部的精气神好，发展势头好，
各项指标完成的好。在农业发展上，柑桔、芋
头、山茶油、再生稻齐头并进，形成四个“万亩”
规模；建筑业异军突起，260亿的产值占全县的
一半，为全县经济发展做出了贡献。省璜镇在

乡村面貌、基础设施、美丽乡村、养老补短板等方面
都取得了不小成绩。希望今后随着1504线道路（镇
镇有干线塔庄至省璜段）的建成通车，省璜镇的干
部能够有更多的作为，在服务建筑业的相关产业上
多思考，为产业集聚做好服务。在抓项目促发展中
增强乡村发展的后劲，在一、二、三产业融合中与乡
村振兴战略实施、村财增收联系起来，加强与乡贤、
乡谊的联系，为增强闽清经济发展的后劲做出更大
的贡献。

（本报记者 吴广钟）

许用贵陈忠霖参加人大代表团、
政协讨论组分组讨论

建言献策新时代 同心建设新闽清

图为梅溪代表团讨论现场 图为县政协第一讨论组讨论现场


